

Los "chinos" y las asambleas sobre Karaganda

(Viene de primera página)

campo de Karaganda que, según afirmaban gratuitamente en algunos manifiestos, *no existe*. Pero no se han llevado a cabo; nuestros compañeros, y demás antifascistas españoles, esperaban ansiosamente esas reuniones para poner en evidencia la doblez china y hacerles moder el polvo de la derrota ante la opinión.

En Burdeos hubo una reunión del Casal Catalá en que se promovió la discusión sobre el atropello stalinista y, totalmente apabullados los gozquecillos de Comorera, salieron corridos y maltrechos. Pero, en La Rochelle, la derrota del frailismo psuquista ha sido más rotunda: el 14 de abril, el Casal Catalá, dominado por moscovitas, organizó un acto conmemorativo. Huelga decir que el discurso político entonó las consabidas coplas unitarias, anticapituladoras, etc... Y tres compañeros de la CNT aprovecharon la ocasión para proponer una demanda colectiva de liberación de los antifascistas catalanes y demás españoles internados en Rusia. Presentándoles ante hechos concretos, el elemento stalinista se vió en completo naufragio y los asistentes franceses, que abundaban, especialmente mujeres, quedaron conmovidos por la valiente denuncia. Entonces, un representante de la llamada UGT « catalana », hablando en nombre de su organización y queriéndose pasar de pillo para poder encontrar una salida en el laberinto en que les colocaron nuestros compañeros, dijo que era improcedente plantear allí esa cuestión, pero que estaban dispuestos a discutirla en una amplia reunión pública con todos los españoles. Sin titubeos se les aceptó el reto y reunida días después la F. L. del M. L. E. en La Rochelle, acordó tomar la iniciativa en dicha asamblea abierta designando la fecha del 23 del pasado e invitando a todos los partidos y organizaciones.

A dicha convocatoria, claro es, los chinos no han respondido. Además de *rajarse* oficialmente ejercieron todas las coacciones sobre sus afiliados para que no asistieran a la reunión pública. Sin embargo, ésta tuvo lugar y constituyó un gran éxito protestando unánimemente contra la tropelia stalinista. Acudieron representaciones del Partido Federal, de la Izquierda Catalana, de la UGT de España y de las J. J. LL. El PSOE envió una carta manifestando que, en virtud de sus acuerdos, no podía participar en ningún acto donde estuviera oficialmente representado el PCE. En dicha carta expresaban su completa solidaridad con « los martirizados en el país de las tinieblas » y hacían constar su « simpatía por la campaña que SOLIDARIDAD OBRERA viene realizando en pro de la liberación de los españoles antifascistas que sufren en el "país del socialismo" — qué escarnio — sólo por no querer someterse a la obediencia del enemigo número 1 de la clase trabajadora ». Pese a la ausencia de la representación oficial, numerosos compañeros socialistas asistieron e intervinieron en los debates después que el amigo Domingo Clemente informó ampliamente de la triste odisea que han corrido por los dominios del Kremlin esos infortunados alumnos pilotos, los marinos del « Cabo San Agustín », el « Elcano », « Ciudad de Ibiza », etc...; el secuestro de millares de niños españoles muertos en su mayor parte aquejados de tuberculosis, víctimas del hambre o las torturas en las prisiones soviéticas.

Los quinta-columnistas al servicio de Moscú — dijo Clemente — no han tenido valor cívico para presentarse en esta asamblea; demuestran, una vez más, su servilismo y se revuelan como cómplices de ese crimen contra los abnegados defensores de la libertad y de la causa antifascista. Pero su ausencia no impedirá que conozcan el desprecio con que les distingue el proletariado español y todas las conciencias libres del mundo.

Fulgencio Martín, de la UGT, que presidía la reunión, se sumó a las

manifestaciones del compañero Clemente y concedió la palabra a distintas representaciones: federales, izquierdistas, jóvenes libertarios y otros asistentes que condenaron con energía la actitud del gobierno moscovita y sus esbirros. Finalmente el compañero ugetista, Antonio Alvarez, presentó unas proposiciones a la asamblea que fueron aprobadas por unanimidad y reclamaban una actitud más decidida de los organismos antifascistas para exigir la liberación inmediata de los españoles perseguidos por el zar « rojo ». La presidencia cerró el acto significando su satisfacción por la cordialidad y el espíritu de solidaridad manifestado en esta reunión que agrupó todas las voluntades antifascistas en lucha permanente contra el salvajismo de Franco y los crímenes que, en igual grado, comete el fascismo moscovita. Expresó también su deseo que en todas localidades francesas se celebren actos de igual naturaleza para denunciar a quienes coincidieron con Franco durante nuestra guerra para eliminar a los trabajadores revolucionarios y después han seguido el

ejemplo de Hitler confinando y suprimiendo en la estepa siberiana a los hermanos de las víctimas de Mat-hausen y Buckenwald.

La iniciativa de los compañeros de La Rochelle viene a fortalecer nuestra campaña señalando a los de las distintas localidades en Francia el camino a seguir para poner freno a la provocación bolchevique: hay que hacer comprender a los elementos del estado llano el embuste que constantemente les sirven sus liderillos y denunciar a éstos por su deslealtad a los intereses de la clase trabajadora, su sumisión al imperialismo cosaco; hay que repetirles el nombre de Karaganda, sepultura del proletariado español en la estepa siberiana que en el porvenir todos los obreros del mundo recordarán con análogo horror al que infundió el martirio de Chicago, la represión austriaca, el crimen de Casas Viejas, la vesania de Franco, Hitler y Mussolini, asesinos de la misma calaña que Stalin.

Nada tiene que alegar el PCE; Duro, pues, con él, compañeros!

J. E. BORRAS.

Anda DESPISTAO el señor DEPUTAO

Al deputao Antonio Mije la mala leche se le ha subido a los cuernos y, pretendiendo alcanzarnos con su veneno, nos dedica en el último número de « El Mundo obrero » una sarta de insensateces mayúsculas que fácilmente podrán atragantarse con la lectura de nuestra réplica obligada, aplazada para la próxima tirada por razones de espacio.

Es el lidercillo stalinista un animalito filigranero, hazmerreir del

Kremlin, golfante, feriante e ignorante, que, queriendo justificar lo injustificable, dice en trescientas líneas de bastardilla el doble, aproximadamente, de imbecilidades.

El « deputao » ha batido un record y bien merece se le premie con un *campanu*. Lo tendrá la semana próxima, palabra, a la mayor gloria de Stalin...

Entretanto, paca y pacienta; cuadrúpedo!

c.
k
q
fe
g
se
cc
di
pa
m
p

l
a
r
c
t